

Kommende Termine

08.12. – 10.12.	FSV-Wahl
16.12.	Weihnachtsfeier
17.12.	Konsti

Protokoll der FSR-Sitzung vom 03.12.2025

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:32 Uhr

Anwesende: Louis Kurtzke, Lilian „Lili“ Witters, Peter Kempnaers, Lou Herrmann, Leo Papenhausen, Emma Zenker, Jan Malmström, Lysander Mertin, Sophia Piacenza, Julian Henseler Garcia, Felina Barth, Tobias Schmid, Roxana Mittelberg (ab 18:19), Lorenzo Nastase (ab 18:19), Ben Huber (ab 18:27)

Sitzungsleitung: Louis Kurtzke

Protokoll: Jan Malmström, Lilian Witters

TOP 0: Begrüßung & Protokolle (18:15 – 18:18 Uhr)

Louis eröffnet die Sitzung. Nach der heutigen Sitzung gibt es Kinderpunsch und Glühwein. Außerdem haben wir heute Sitzungskekse.

Im Protokoll von letzter Woche gab es eine Anmerkung von Lysander. Außerdem wurden $n - 1$ durch genaue Anzahlen in Meinungsbildern ersetzt. Wir klopfen das Protokoll ab.

TOP 1: Berichte (18:18 – 18:26 Uhr)

Group Talk hat am Montag stattgefunden. Er war ziemlich gut besucht mit 13 Leuten.

FK Es ist jetzt ok, Verpflegung mit BFSG zu finanzieren. Das muss aber vorangekündigt werden. Auch für die Erstfahrt, die vorher schon Verpflegung finanziert bekommen hat. Lorenzo ist unglücklich, dass er jetzt mehr Vorankündigungen schreiben muss. Er ist insgesamt der Meinung, dass es zu viel Bürokratie ist, Finanzanträge zu stellen.

Das Wahlgremium der zentralen Gleichstellungsbeauftragten und ihrer Stellvertreterinnen darf nur von Frauen besetzt werden. Es werden dort Leute gesucht. Nächstes Jahr wird die Gleichstellungsbeauftragte gewählt. Außerdem gibt es eine außeruniversitäre Umfrage zum Thema Diskriminierung von der Antidiskriminierungsstelle des Bundes.

Finanzanträge gehen jetzt auch über die Datendrehscheibe.

FSV hat stattgefunden. Wir dürfen jetzt einen Tresor kaufen. Es gab ein paar Verfehlungen bezüglich des vegan-vegetarisch/Bio-Beschlusses. Wir sollen da mehr drauf achten und das kommunizieren. Wir bekommen das Geld aber zurück.

Gleichstellungs-AG Es gab letztes Jahr eine Diskriminierungsumfrage. Die Ergebnisse sollen vorgestellt werden. Das soll im nächsten Januar für gleichstellungsaktive und fachschaftsaktive Studis passieren.

Kassenprüfung hat heute stattgefunden. Im Großen und Ganzen ist die gut gelaufen. Damit kann der FSR finanziell auf der Konsti entlastet werden.

TOP 2: Veranstaltungen (18:26 – 18:58 Uhr)

FSV-Wahl findet nächste Woche von Montag bis Mittwoch statt. Es gibt 14 Kandidierende, und da wir 15 Plätze haben, gibt es ein Freitextfeld. Wir brauchen dringend Wahlhelfende, die die Urne beaufsichtigen. Es müssten mindestens zwei Leute pro Schicht sein, wobei Leute die kandidieren, nicht helfen dürfen.

WuGA mit der Bio findet morgen statt. Es ist alles fertig organisiert. Wir wollen gemeinsam 18 Uhr zur Bio gehen und aufbauen. Um 19 Uhr benötigt es noch eine Person, die von der Mathe losgeht und Leute von hier mitnimmt. Auch weitere Schichten müssen noch besetzt werden.

Weihnachtsfeier findet am 16.12. statt. Dafür sind auch noch ein paar Schichten frei. Helfende müssen sich auch zur Feier anmelden, dafür gibt es einen Gutscheincode.

———— **Wir machen 5 Minuten Sitzungspause, um Plätzchen und Punsch (keinen Glühwein) zu verteilen.** ————

Es gibt noch drei freie Tickets plus die reservierten Helfendentickets.

Es gibt ein Klavier für die Weihnachtsfeier. Als finanzielle Unterstützung bekommen wir wahrscheinlich in irgendeiner Form etwas von den Instituten wieder (z.B. tresorförmig). Laut FSV können wir einen Tresor für 150 € kaufen. Dieser kostet aber mehr, weil in der Kalkulation keine Mehrwertsteuer drin war. Zusätzlich bekommen wir potentiell noch Druckerpatronen. Louis erklärt, wieso wir von den Instituten Büromaterial bekommen, dafür, dass wir ein Klavier erhalten. Lou schlägt vor, dass wir auch Laminierfolien erfragen könnten. Wir können 140 € in Druckerpatronen gut gebrauchen, wenn es deutlich mehr wird, wird das viel. Wir finden es gut den Tresor, Patronen und womöglich Folien zu nehmen. Das genauere darf die Weihnachtsfeier Orga entscheiden.

Professor Kreck möchte Cello spielen. Ein paar Leute wollen singen.

Die Orga ist etwas überarbeitet und sucht noch jemanden, der sich um Essen kümmert. Louis schlägt vor, Lorenzo C. zu fragen. Wenn es da keine Hilfe gibt, könnte Jan auch mithelfen. Lou würde auch mithelfen.

Wir wollen das Klavier noch bewerben.

Geschenke Hammes & Reinigungskräfte Nach der Weihnachtsfeier muss viel aufgeräumt und geputzt werden. Der Vorstand möchte dafür den Reinigungskräften eine Kleinigkeit zu Weihnachten schenken. Das wurde in den letzten Jahren gemacht. Louis schlägt vor, einen kleinen Geldbetrag aus „Sonstige Veranstaltungen“ dafür bereit zu stellen.

Der FSR möge beschließen, 30 € aus Sonstige Veranstaltungen zur Verfügung zu stellen, um kleine Geschenke im Rahmen der Weihnachtsfeier für Hausmeister und Reinigungskräfte zu kaufen.

Wir klopfen den Beschluss ab.

Felina merkt an, dass im letzten Jahr die Geschenke erst im neuen Jahr übergeben wurden. Sie würde sich freuen, wenn wir eine Übergabe auf der Weihnachtsfeier schaffen. Louis merkt an, dass Hammes nicht auf der Weihnachtsfeier ist. Er arbeitet immer frühmorgens und die Reinigungskräfte ebenfalls. Louis schlägt trotzdem vor, die Geschenke vor Weihnachten zu verteilen.

Felina wünscht sich, dass wir die Info, dass die Weihnachtsfeier zeitlich ungünstig für Hausmeister und Reinigungskräfte liegt, ins Wiki eingearbeitet wird. Wir können auch eine Anmerkung zu den Weihnachtsgeschenken machen. Roxana möchte das machen, wenn sie das Wiki der Weihnachtsfeier überarbeitet. Danke!

Lili kümmert sich um die Geschenke. Danke!

TOP 3: Öffentlichkeit (18:58 – 19:01 Uhr)

Bauernschwoof Falls es Leute gibt, die nicht zur Weihnachtsfeier gehen, könnten sie an dem Tag zum Bauernschwoof. Wir haben 5 Freikarten bekommen. Wer Interesse hat, wende sich an Felina.

TOP 4: Anschaffungen (19:01 – 19:08 Uhr)

Teller Aufi Wir haben zuletzt einen Beschluss für Teller im Aufi gefasst. Die wurden angeschafft. Mehr Teller wären aber schön. Das Budget war nicht ausgeschöpft und Leo ist unsicher, ob mensch mit einem Beschluss zwei Einkäufe machen darf, da die Kassenanordnung bereits bearbeitet wurde. Lorenzo wünscht sich einen neuen Beschluss. Entsprechend fassen wir einen neuen Beschluss. Bis jetzt wurden 7,50 € von 30 € verwendet.

Der FSR möge beschließen, 22,50 € aus Anschaffungen für Geschirr für den Aufenthaltsraum zur Verfügung zu stellen.

Wir klopfen den Beschluss ab. Danke an Leo fürs Kümmern.

Aufi Für die Group-Talks wird der Tee aus dem Aufi verwendet. Dort ist in den letzten Wochen nicht mehr viel Tee gewesen. Es hat sich in letzter Zeit wohl niemensch darum gekümmert. Wenn jemensch Lust hat, wendet euch gerne an Anna und Lorenzo N., um herauszufinden, wie viel Geld ihr ausgeben dürft. Danke im Voraus.

Tassen Wir wollen Tassen kaufen, um auf 200 Tassen aufzustocken. Felina fragt, ob wir nicht noch mehr Tassen haben wollen. Es gibt Gegenstimmen, dementsprechend erhöhen wir die Zahl an zu kaufenden Tassen nicht.

TOP 5: Sonstiges (19:08 – 19:32 Uhr)

LaTeX-Helpdesk Es gibt einen rein digitalen LaTeX-Helpdesk. Der wird aus QVM bezahlt. Schubert fragt, inwieweit wir den LaTeX-Helpdesk sinnvoll finden. Es gibt für die Stelle viele Bewerber*innen, weil sich rumgesprochen hat, dass mensch da eh nichts macht. Lili spricht sich dafür aus, das wir den in der jetzigen Form nicht sinnvoll finden. Der Helpdesk wird für 7 Stunden bezahlt. Roxana fände es besser, wenn es den Helpdesk auch in Präsenz gäbe. Tobi ist der Meinung, ein LLM ist eh der bessere Helpdesk. Wir machen ein Stimmungsbild. Wenn das Meinungsbild nicht eindeutig ist, geben wir das weiter in die FSV.

Abschaffen	Präsenz & weniger Stunden	Präsenz	So wie es ist	So wie es ist & weniger Stunden
7	12	1	0	5

Das Meinungsbild sagt, dass wir einen Helpdesk in Präsenz mit weniger Stunden haben wollen, falls Leute eine andere Fachschaftsmeinung wollen, können sie diese in die FSV tragen. Jan spricht sich erneut dazu aus, den Helpdesk abzuschaffen. Roxana fände es gut, den Helpdesk im CIP-Pool zu bewerben, damit der etwas erfolgreicher wird. Wir können das noch als Fachschaft bewerben.

Sitzungstermine Nächste Woche Mittwoch wird ab 17:15 die FSV-Wahl ausgezählt. Danach ist die letzte Sitzung des aktuellen FSR. Es gibt den Vorschlag, die Sitzung ein bisschen nach hinten zu schieben. Da wir aber wahrscheinlich auch ohne den Wahlausschuss beschlussfähig sind, ist auch nächste Woche die Sitzung um 18:15. Übernächste Woche Mittwoch ist ab 16 Uhr Konsti. Da ist keine Sitzung.

Wahl Geht wählen. Montag bis Mittwoch, genauer www.fsmath.uni-bonn.de/de/ueber-uns/wahlen/fsv-wahl-2025

Ankündigungen Wir wollen Wahl und Weihnachtsfeier ankündigen.

Vorlesung	Person
BA-Erstis	Peter
Stochastik	Felina
GDM	Lou
EinfAlg	Emma
Ana III	Jan
Kombinatorik Vertiefung	Lysander
CompAss	Leo
KGM	(Leo)
Logik	(Leo)

Das sind viele Ankündigungen. Danke an alle, die sich die Mühe machen.

Felina schlägt vor, die Wahlankündigung noch in allen Community-fremden Gruppen zu teilen. Sophia schlägt vor speziell in Lehramtsgruppen nochmal zu bewerben. Die dürfen dieses Jahr das erste Mal wählen. Lysander will sich kümmern. Louis schlägt vor, explizit auf das Freitextfeld hinzuweisen.

Lichterkette Felina erinnert sich an einen Beschluss, eine Lichterkette für einen Baum zu beschaffen. Der könnte aber schon etwas älter sein. Felina fragt, ob sich jemensch erinnert. Wir entscheiden, dass das zu lange her ist. Wir sollten, wenn wir das wollen, demnächst einen neuen Beschluss fassen.

Pride-Flag für unser Büro ist jetzt da.

QVM-Sitzung Lorenzo wird nicht da sein. Jemensch sollte ihn vertreten.

Finanzer wird Lorenzo wahrscheinlich in 2 Jahren nicht mehr sein. Wenn ihr euch das perspektivisch vorstellen könnt, lasst euch gerne in den KPA wählen.

Louis dankt allen, dass sie da waren. Wir holen jetzt Glühwein und machen dann ein Quiz über die Amtszeit.